

Enquête sur les enfants sans-abri à Saint-Etienne

Les Sauvages

## L'association La Roche met à l'honneur les travailleurs des Esat

Le Progrès - 18 janv. 2025 à 19:33 - Temps de lecture : 1 min



Le président Christian Lalbertier et Hervé Bonin, directeur général de l'asso. Photo Jacqueline Rocco

L'association La Roche a décidé cette année que la cérémonie des vœux organisée le 14 janvier dans la salle des fêtes des Sauvages, serait suivie d'une mise à l'honneur pour 58 personnes, salariés et travailleurs des Esat (établissement et service d'aide par le travail) dans un même élan de solidarité et de partage.

Le président Christian Lalbertier, après un focus sur les événements marquant de l'année écoulée, a présenté les perspectives pour l'année 2025 : « Être vigilant sur les finances avec deux challenges importants, maintenir le cap sur la maison d'accueil spécialisée (MAS) de Claveisolles et soutenir la montée en puissance de la laiterie avec une structure commerciale adaptée. »

Il a annoncé aussi la vente des anciens bâtiments historiques de La Roche sur le site des Sauvages, qui apportera une bouffée d'oxygène. C'est ensuite que les 20 premiers médaillés ont été récompensés pour leur engagement de 20 et 30 années de travail. Quatre salariés ont décroché un diplôme à la suite d'une formation qualifiante (éducateurs spécialisés, licence RH et BTS SP3S).

Pour 34 autres travailleurs de tous sites confondus, c'est pour la réussite de leur reconnaissance des acquis de l'expérience, et des savoir-faire professionnels qu'ils ont été félicités.

Société

Les Sauvages



